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別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 
文書番号  

決裁期日 令和４年３月  日 

名 称 第２回放課後事業運営協議会会議 

日 時 令和４年３月１７日（木）１６時００分 ～ １７時００分 

場 所 社会教育総合センター 武道館 

出席者 

委員：稲毛委員長、小山田、高舘、澤渡、佐藤根、狩野、森本 ７名 

教育委員会：服部教育長、林課長、吉澤主幹、北川主査、若林・黒田社会教

育指導員 

保健福祉課：武山主幹 

内 容 

 林課長進行 

教育長、委員長の挨拶後、委員長の進行により議事開始 

 

○報告事項 

１ 令和 3年度放課後事業状況について、(1)～(3)まで・・・北川報告 

  令和 4年 2月末現在の登録及び利用状況等について報告  質疑なし 

 

２ 活動状況について 

  放課後スクール・クラブの様子を DVDにより説明 

(1)放課後スクール・・・黒田社会教育指導員報告 

上小指導員２名体制 

下校後来室、宿題後 15時からチャレンジタイムをクラブと合同で行っ

ている。 

西小指導員３名体制 

入室後は宿題、パズルで過ごし、チャレンジタイムでスポーツなど行

っている。今年は他町の児童とオンラインでクイズ交流を行った。 

 

(2)放課後クラブ・・・若林社会教育指導員報告 

  放課後に児童が随時入室後、3 時から全員説明、その後チャレンジタ

イム、4時から 30分学習、その後はフリータイム、5時以降は迎えの

準備をして DVD等を見て過ごす。挨拶など基本的な指導も行っている。 

 コロナ感染対策を取りながら実施している。 

 



内 容 

３ 令和４年度放課後事業保護者説明会について・・・北川報告 

  コロナ禍により中止、新１年生に説明書及び申請書を送付した。 

４ その他 

 ・放課後クラブ処遇改善事業について説明・・・吉澤主幹 

  国の事業により令和４年２月から放課後クラブ支援員等について賃金

アップを目的として行う。 

 

委員の意見 

 小山田委員 コロナ禍にあって感染対策を取り、感染することなく実施

していることに感謝する。本町児童のスクール・クラブの楽しさの意

識についてアンケートを実施。とても楽しい 62％(昨年 59％)、楽しい

31％(昨年 28％)、合わせて楽しいという子どもたちが 90％以上おり、

スタッフの指導、計画した活動や学びに感謝申し上げる。 

 高舘委員  上小に放課後クラブ・スクールがあり、時々様子が見える。

学校と同じでコロナ対策に苦労した 1 年だったと思う。子ども達に時

に厳しく指導されお世話になっている。同じ校内で連携を取りながら

ともにやっていきたい。 

 澤渡委員  西小で放課後に子どもたちが安全に過ごせる場所として支

援指導いただいている様子を見て感謝している。 

 佐藤根委員 コロナで思うような活動が出来ないが、日々感染対策を取

っており安心して通わせられた。色々大変と思うが、来年もよろしく

お願いしたい。 

 狩野委員  少年団に行くまでスクールで活動支援してもらい感謝して

いる。4 月に新しい子どもたちが入りお世話になると思うので、よろ

しくお願いしたい。 

 森本委員  放課後クラブ・スクールの様子を見て、指導員のご苦労あ

ったと思う。家ではゲームして過ごすので通わせたいと思う。今後と

もよろしくお願いしたい。 

 

 全体で質疑等なく終了 

 

  退職４名、服部教育長、林課長、若林放課後事業ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ､北川主査

挨拶 

 

 

 


